

Protokolleintrag vom 04.07.2001

2001/388

Von Markus Schwyn (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 4.7.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die finanzielle Unterstützung des „Fraueninformationszentrums für Frauen aus Afrika, Asien, Lateinamerika“ (FIZ) inskünftig gänzlich verzichtet werden kann.

Begründung:

In seinen Begründungen für die Ablehnung verschiedener ausländerpolitischer Volksinitiativen hat der Stadtrat stets die Auffassung vertreten, dass die Ausländer- und Integrationspolitik ausschliesslich in der Kompetenz des Bundes liegt und dass deshalb für Massnahmen und Aktivitäten der Stadt Zürich auf diesem Gebiet kein Raum besteht. Folgerichtig dürfen ausschliesslich auf die Förderung und Unterstützung von Ausländern ausgerichtete Institutionen nicht weiter durch die Stadt Zürich finanziell unterstützt werden.